

Semangat Warga Bantu Satgas TMMD Ke-119 Kodim 1715/Yahukimo Bangun Gereja

Ahmad Rohanda - UPDATES.CO.ID

Mar 12, 2024 - 03:26



Yahukimo - Di tengah semangat dan kebersamaan, warga masyarakat Yahukimo turut mendukung Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-119 Kodim 1715/Yahukimo dalam upaya pembangunan gereja di wilayah tersebut. Proyek pembangunan gereja ini menjadi simbol kebersamaan dan kolaborasi antara TNI dan masyarakat setempat dalam memajukan infrastruktur di daerah terpencil.

Dalam proses pembangunan tersebut, warga sekitar turut ambil bagian dengan memberikan kontribusi secara sukarela, baik berupa tenaga maupun material. Mereka berbondong-bondong datang ke lokasi proyek, siap membantu dalam setiap tahap pembangunan gereja tersebut.

Dandim 1715/Yahukimo Letkol Inf Tommy Yudistyo, S.Sos., M.Han., Senin (11/03/2024) menegaskan betapa pentingnya peran serta dan semangat gotong-royong warga dalam menjalankan program TMMD. "Kami sangat mengapresiasi dan bersyukur atas dukungan serta partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan pembangunan ini. Semangat gotong-royong ini menjadi modal utama dalam mencapai tujuan pembangunan yang berkelanjutan," ujarnya.



“Selain membantu mempercepat proses pembangunan, kolaborasi dengan warga juga diharapkan dapat memperkuat sinergi antara TNI dan masyarakat setempat. Kehadiran Satgas TMMD di Yahukimo pun dianggap sebagai wujud nyata dari kepedulian pemerintah dan institusi pertahanan terhadap pembangunan wilayah terpencil,” kata Dandim.

Pembangunan gereja ini turut diharapkan dapat menjadi tonggak awal untuk terciptanya lingkungan yang lebih harmonis dan sejahtera di Yahukimo. Dengan semangat gotong-royong yang terus ditanamkan, diharapkan masyarakat dapat terus bersatu dan berkolaborasi dalam pembangunan daerah demi mewujudkan kesejahteraan bersama.

“Semoga pembangunan gereja ini tidak hanya menjadi bangunan fisik, tetapi juga mewakili nilai-nilai persatuan, kesatuan, dan kebersamaan yang tercermin dari semangat warga dan Satgas TMMD Kodim 1715/Yahukimo,” tutup Dandim. (*)